
■水石清治会長　　　　　　　　　
金井敬司先輩の素晴らしいスピーチを聞

き、思い出とともに熱いものを感じました。
一年間会長の話を聞いていただきありがと
うございました。おもしろくないロータリー
についての話、そのためにいろいろな文献を
調べ、理解していただければと思って話した
のですが、一番自分の為になりました。後半
会長の時間を楽しんでるねと言われ、更に頑
張りました。ロータリーの話をしろと先輩か
ら言われ、多くの本を預かり、学べば学ぶほ
ど深くなり、いろいろな方にも会い充実した
１年、その前の２年もです。ロータリーを楽
しみ、生き生きとした感じになっています。
皆様にお世話になり元気をいただいたのが一
番の収穫でした。

一年間の会報を見て、最初の会長の話しで
前橋RC坂内氏の歯車の話が印象的で、イン
ドのポリオ投与のDVD、沼田まつり直前の
お囃子の笛、夏の家族会後、東北支援にいっ
た事、関場先生のポリオの話、沼中出前講座
でのファーストペンギンの話、先生の日鍵山
先生講演、宇津木妙子先生講演会等多くの事
があり、100％出席を目指すもあと一歩。
やれば必ずできるという強い意志で、それ

に皆様方の後押しで終了できました。一年間
お世話になりありがとうございました。
■宮内明彦幹事
一年間お世話になり無事終了でき、ありが

とうございました。
57名でスタートして、９月13日公式訪問

まで、一杯一杯でした。９月20日高木パス
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水石会長・宮内幹事ありがとうございました

金井敬司会員お疲れ様でした



れ様でした。水石会長・宮澤エレクト、横
山パストに尻を押されRLIを無事終了し。
・桑原　滋君　結婚記念日にお花をいただ
き。２年間に渡り出前講座ありがとうござ
いました。計20回20人の方々にお世話に
なり。来年は桑原敏彦君が頑張ります。
・宮内明彦君　津久井さんより受け取った幹
事のバトンを関さんに渡す時が来ました。
一年間大変ありがとうございました。
・関　真一君　水石会長・宮内幹事一年間お
疲れ様でした。次年度はご迷惑をお掛けし
ますが宜しくお願いします。
・春日政志君　水石会長宮内幹事一年間ご苦
労様でした。先ほど人間ドッグを受け、ど
ういう訳か年々各数値が上がります。皆様
健康に注意しましょう。
・斎藤正典君　昨日弊社レセプションにはお
忙しき中ご出席ありがとうございました。
今後とも宜しくお願いします。甲子園のウ
イニングボールを楽しみにしています。
・ニコニコ一週間　水石会長宮内幹事、そし
て全会員の皆様一年間ご苦労様でした。

今井幸吉君　　片山晃一君　桑原伸一郎君
荒井静雄君　　阿形登氏君　　諸田豊二君
櫛渕光彦君　　飯島千明君　　桑原敏彦君
峯川卓美君　　平野真樹君　　高橋良治君
津久井功君　　前田善成君　　角田　隆君
小菅茂雄君　　久保郁弥君　　小暮正人君
清野啓介君　　保坂充勇君　　戸部聖之君
宮田徳彦君

◎財団BOX IN 金子吉志委員長
阿形登氏君　　飯島千明君　　片山晃一君
金井敬司君　　櫛渕光彦君　桑原伸一郎君
桑原　裕君　　関　真一君　　津久井功君
角田　隆君　　林武一郎君　　平野真樹君
前田善成君　　水石清治君　　諸田豊二君
割田一敏君

◎野球部　　　　　　　　　　　久保郁弥君
27・28日と行ってまいります。プレーの

前にまずロータリアンである事を忘れずに、
親睦交流会を行い、情報交換もしてまいりま
す。12チームの出場で前夜祭から対戦がは
じまります。心配は天気です。元気に楽しん
でまいります。
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金井敬司会員退会の挨拶
2700回の記念例会で挨拶させていただ

き、ありがとうございます。昭和43年入会
し、43年在籍いたしました。この間、多く
の記念例会、周年行事を経験、あまり役に
立たず過ごしました。創立10周年の時私と
12人が入会し、その残りは私と沼田中央の

２名だけとなりました。
入会当時は、茨城・栃木・新潟の356地

区で地区大会にはあまり出席もせず、それ
が新潟と256地区になり、地区大会も身近
になり地区役員も勤めさせていただきまし
た。幹事の時は、バナーやクラブの歌を作
った金子英彦氏が会長で、沼田にいるのは
例会日だけでした。横山公一ガバナーを輩
出し、当クラブも変わり、素晴らしく発展
してまいりました。奉仕活動の多様してい
る中で、多くの成果を残しています。今後
は更に地域復興を考え、利根沼田に人が来
ていただき、すばらしさを多くの方々に実
感していただき、経済活動を活発にしてほ
しいと思います。
例会プログラムの思い出も多く、横山ノ

ック氏、藤山一郎氏、服部良一氏、細川隆
一郎氏他多くの有名人も来ていただけまし
た。
来週より宮澤・関年度がスタートされ、

益々のご発展を重ねてお祈りいたします。
在籍中のご厚情に感謝申し上げ、退会の挨
拶といたします。



トの米山の話の時送迎をして、車の中で多く
を学びました。10月１日の坐禅例会で天野
会員が主ではなく、久々の鐡心住職の話しで
した。会長とインドに行かれた関場先生は律
儀な方で大変素晴らしい方であると実感しま
した。フィリピンのWCSは初めて参加して、
日本はいいなと感じさせられました。
多くの経験を先輩幹事より引き継ぎました
ので次へと伝えてまいります。皆様や会長に
は不十分な所もありましたかもしれません
が、一年間ご指導ありがとうございました。

■司　会　　　　　今井幸吉ＳＡＡ出席委員
■ソング　奉仕の理想・蛍の光　宮澤孝幸君

水石清治会長
今日は後で一年間の話しをしますので、会
長の時間はこれで終わります。一年間会長の
時間をありがとうございました。

宮内明彦幹事
◎新旧理会開催６月22日　
・フィリピンモンテンパル地区10クラブと
の友好クラブについて、保留とします。
・７月３日18時30分姫本にて初例会。
◎地区より　
RLI終了証書が割田一敏君に授与。
◎2700回例会記念バッチを全員に授与
記念のバッチを全員に配布。

◎ＳＡＡ出席委員会　　　　桑原伸一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　富澤勝美委員

・水石清治君　１年間大しておもしろくもな
い会長の時間に付き合っていただき誠にあ
りがとうございました。皆さんに勉強して
いただくつもりが実は私が一番勉強でき。

・金井敬司君　2700回の記念例会で水石会
長宮内幹事のはからいで43年の幕を閉じ、
お礼と感謝を皆様に伝える機会をありがと
うございました。甲子園大会のご健闘をお
祈りして、ユニホームは参加します。

・宮澤孝幸君　水石会長・宮内幹事一年間お
疲れ様でした。終わったなどと安心せずに
次年度もご指導お願いします。宮内幹事よ
りフィリピンでのWCSの写真をいただき。
昨日斎藤さんの「セレモニーホール優花ぬ
また会館」にご招待いただき。金井敬司さ
ん43年間ロータリー人生お疲れ様でした。
永きに渡りご指導ありがとうございまし
た。今後のご活躍を心からご祈念申し上げ
ます。

・横山公一君　水石・宮内丸一年間ご苦労様
でした。素晴らしい年度に感謝し今後もお
力添えを。地区RLI第１回の３日間終了し
卒業45名でした。DLを務めた保坂君、水
石会長・松野直前、宮澤エレクトご苦労様
でした。割田クラブ研修リーダーご卒業お
めでとう、是非クラブにRLI方式を。

・松野正一君　水石会長宮内幹事すばらしい
コンビでした。６月24日RLIに参加の皆様
にお世話になり。割田先生卒業おめでとう
ございます。金井敬司さんに多くを教わり
ありがとうございました。

・綿貫利彦君　２年越しの夢、全国ロータリ
ー甲子園大会に明日出発。週２回の練習を
重ね、あとは天気を祈ります。楽しく交
流・親睦を図ってきます。多くのサポート
ありがとうございました。先発は今井さん
です。

・桑原　裕君　2700回例会おめでとうござ
います。金井敬司パスト会長の退会は非常
に残念。43年間の在籍はすばらしいと思
いますので拍手で送りたいと思います。お
世話になりました。

・山田龍之介君　６月６日長女に２人目の子
（男）が久保先生にお世話になり無事誕生。
上の子を預かり我が家は大変です。

・割田一敏君　水石会長宮内幹事一年間お疲

－2－

会長の時間

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

58名 45名 ９名 96.4％


